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三 垛 时 政

7月 21日上午，江苏省民族
宗教事务委员会党组成员、副主
任朱亚文一行来三垛调研。扬州

市委统战部副部长、市民族宗教
事务局党组书记、局长徐永泰，高
邮市委常委、统战部部长曹伟伟，

高邮市委统战部副部长、市民宗
局局长王勋陪同调研，镇党委副
书记、镇长吴俊，镇党委宣传委员
许卫华参加活动。

朱亚文一行先后来到太白寺、
护国龙王寺，通过实地查看、听取
汇报、现场交流等方式，详细了解
三垛镇宗教活动场所工作开展情
况。朱亚文对三垛镇宗教活动工
作开展情况给予肯定并要求，要不
断提升理论素养，抓好宣传、抓实
安全、抓牢稳定，进一步夯实宗教
工作基础；要守牢安全工作底线，
进一步压紧压实各方责任，落细落
实各项措施和要求，把安全隐患排
查整治贯穿全要素、全时段、全领
域，全面消除各类安全隐患问题，
坚决确保宗教场所的安全稳定。

省民宗委领导赴三垛调研

7月13日下午，高邮市消防和
应急装备产业发展论坛成功召开，
本次论坛的主题是“危中求机——
促进消防和应急装备产业转型发
展”。江苏省消防协会会长蒋正林
一行，扬州市消防支队一级督导员
汪同春，高邮市人大常委会副主任
李生以及市相关部门单位负责人，
镇领导赵小山、吴俊、王伟、曲梦琪
参加活动。

实地考察 一线走访
为企业运行把脉问诊

会前，蒋正林一行来到江苏消
防科技产业园走访，并实地考察了
东方消防、大孚科技、盛鑫消防、双
牛消防，听取了企业负责人关于行
业基础、企业发展、技术支撑、产品
特点、市场朝向等情况的介绍，蒋正
林一行对三垛镇消防产品的质量
高、种类全、覆盖广表示肯定。

共话发展 共谋未来
为行业建设建言献策

三垛镇党委书记赵小山重点介
绍了三垛镇消防和应急装备产业发
展历程、企业发展现状存在短板与
不足及下一步发展思路，他表示，三
垛镇将坚持把抢抓产业链机遇作为

“战略重点”不动摇、坚持把品牌建
设和园区建设作为“重要载体”不动
摇、坚持把企业培育和促进转型升
级作为“一号工程”不动摇、坚持把
发挥主管部门和行业协会作用作为

“关键支持”不动摇，推动产品升级、
技术创新促进企业转型升级、引导
企业差异化发展，做大做强消防和
应急装备产业。

三垛镇东方消防、腾达消防、大
孚科技、松茂消防、盛鑫消防企业代
表负责人介绍了企业自身情况，并
围绕自身发展规划和行业建设作了
交流发言。

碰撞思想 凝神聚力
为产业升级蓄势赋能

蒋正林为本次发展论坛致
辞，他表示，通过实地参观、企业
座谈深入了解了三垛镇消防产业
园建设发展状况，对面临的实际
困难以及下一步发展思路更加明
确。他希望，下一步三垛镇消防
产业能够在创新发展、提档升级
上下功夫，树立诚实守信的消防
企业形象，也希望通过本次论坛
大家能够共同努力，进一步推动
三垛消防产业园的创新发展、科
学发展、高质量发展，在维护消防
安全、服务经济发展中做出新的
更大的贡献，以实际行动迎接党
的二十大胜利召开。

会上，李生对蒋正林一行莅临
高邮对三垛镇消防产业发展进行
指导表示衷心的感谢。他表示，下
一步将重点做好产业规划、加强学
习交流、强化跨界联合、精准招商、
制定产业发展意见五个方面的重
点工作。

镇党委副书记、镇长吴俊主持
会议，他表示与会专家、领导为消
防和应急装备产业指明了未来的
前进方向和发展路径，希望在省消
防协会的全方位、专业化指导下，
三垛能够在精准招商、产业升级、
人才支撑等方面加快突围，不断朝
着建设消防装备名镇的目标阔步
前进。

市消防和应急装备产业发展论坛成功举办

7月7日下午，三垛镇召开创
建全国文明典范城市推进会暨全
民环境卫生大扫除活动部署会，
传达贯彻上级会议精神，动员全
镇上下凝聚共识、明确目标，以更
高标准、更强举措，推进全国文明
典范城市创建，奋力谱写三垛镇
高质量发展新篇章。

镇党委书记、人大主席赵小
山在会上讲话并对下一步工作开
展提出要求。赵小山强调，要统
一思想，动员全镇上下齐心协
力，做好文明典范城市创建的各

项工作。要在全国文明典范城
市创建暨全国文明城市常态长
效建设工作中，不失分、得高分，
提升集镇形象，提高群众的幸福
指数，让群众共享建设成果。要
全面排找差距，注重细节，扎扎
实实做好薄弱环节的整改。要
强化氛围营造，发挥新媒体优
势；要强化细节整改，突出“补、
修、换、清、动”；要抓住重点，提
高对网申工作、重点部位等工作
的重视程度；突出健全机制，做
到常态长效；要责任到人，标识

牌上墙。要开展督查考核，邀请
第三方打分，定期召开点评会并
颁发红黄旗。

镇党委副书记、镇长吴俊要
求，重视程度要再提升，在思想认
识上进一步提高，变“要我变”为

“我要做”，对照测评标准查找短
板，及时改进、动态更新，确保改
一件成一件；要切实压实商铺、
网格、村（社区）、长效办的责任，
班子成员和全体镇干要靠前指
挥，主动下沉到挂联村（社区），
对照创建标准逐项查问题，逐件
抓落实。镇纪委、镇长效办要抓
好督查，对各单位下沉人员未到
岗到位、推诿扯皮、行动迟缓、问
题突出的且屡教不改，要通报批
评并责令整改，严肃追责问责。

镇党委宣传委员许卫华传达
上级会议精神，并对全镇全国文
明典范城市创建暨全国文明城
市常态长效工作进行部署。副
镇长姚龙超围绕活动时间安排、
活动范围和目标、活动范围和目
标对《关于组织开展全民环境卫
生大扫除活动的通知》进行详细
解读。

三垛镇召开创建全国文明典范城市推进会

7月 11日下午，市人大常委
会副主任赵广华带领执法检查组
赴三垛镇检查《中华人民共和国
种子法》《江苏省种子条例》贯彻
落实情况。镇领导吴俊、陈有松、
孔祥希、袁陈龙以及相关职能部
门负责人、人大代表、生产经营代
表参加会议。

座谈会上，赵广华对三垛镇
贯彻实施《中华人民共和国种子
法》《江苏省种子条例》工作给予
肯定。他强调，要高度重视粮食
安全工作，对现有企业再升华、再

提高，不断提高种业企业创新能
力；加大对“一法一条例”宣传力
度，形成全社会关心关注种业安
全的良好氛围；要加强“一法一条
例”执法从紧从严，大力创新培育
优质良种，打出特色品牌，加快促
进现代种业高质量发展。

镇党委副书记、镇长吴俊在
会上汇报了三垛镇“一法一条例”
贯彻实施情况，他表示，下一步将
进一步强化宣传贯彻、落细市场
监管、提升行业质态，鼓励激励种
子生产经营单位提档发展，遵循

市场导向，推进生产、加工、销售
的一体化经营、系列化生产，形成
高效农业产业链，不断为乡村振
兴和农业现代化作出积极贡献。

检查组一行听取了相关职能
部门负责人、人大代表、生产经营
代表对种质资源保护、育种科技
创新、种子生产经营等工作的意
见建议，围绕贯彻实施种子“一法
一条例”情况，进行了详细交流。
座谈会后，检查组一行先后来到
珠湖种业、金土地种业进行实地
检查。

赵广华赴三垛开展种子“一法一条例”执法检查

近日，三垛镇召开疫情防控
工作推进会，党政班子全体成员、
一办八局主要负责人、各村（社
区）党组织书记以及一室十一组
相关人员参加会议。

镇党委书记赵小山在会上传
达了扬州市、高邮市疫情防控会
议精神，通报了当前疫情防控形

势并对当前疫情防控工作提出
要求。他要求，思想要重视，立
即进入工作状态，党员干部带
头，镇领导、镇干要到各条线、各
块进行督查指导，各村（社区）负
责人在岗在位，严格落实值班值
守制度。要迅速行动，开展排
查，镇区大喇叭、村（社区）小喇

叭要滚动宣传，让群众知晓政
策；要严格落实常态化疫情防控
措施，加强对社会面防控的督
查，严格落实公共场所扫码、测
温、戴口罩等疫情防控措施；要
提高大规模核酸检测普及率，及
时将未检名单反馈到位，立即落
实整改。

三垛镇召开疫情防控工作推进会
近日，三垛镇“共建洁净家园

同创文明城市”全民大扫除专项
行动正式启动，全面清理镇村卫
生死角和垃圾杂物，提升环境卫
生水平，推动社会文明程度持续
提升。

活动中，三垛镇各村（社区）、
各网格、各部门单位的志愿者们

充分发扬共建共享的主人翁精
神，分工明确、积极配合，对背街
后巷、道路两旁、绿化带、房前屋
后的白色垃圾、堆积物进行集中
清理整治，清除影响镇村容貌的
垃圾，共同打造整洁有序的镇村
环境，齐心协力促进镇村环境焕
然一新。

三垛全民环境卫生大扫除专项行动正式启动


